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如何获得真信心

阅读经文：约 16161616：8-118-118-118-11

证道经文：罗 10101010：17171717

各位在耶稣基督里蒙我们父神所爱的弟兄姊妹们：我在前几个主日的时候特别向大家讲解了什么是真

福音和什么是真信心，这些方面的真理都是我们基督教中最基本的真理，是罪人成为基督徒必须要知道的

真理。因为一个人如果不知道什么是真福音，或者他没有真信心，那么他就不可能得救。使徒约翰告诉我

们，他写约翰福音书的目的就是要叫我们认识真正的福音内容，那就是信耶稣是基督，是神的儿子，并且

叫我们信了祂，就可以因祂的名得救【约 20：31】；而使徒保罗也告诉我们，我们对于真福音若不是徒然

相信（就是真正的相信），就必因这福音得救【林前 15：1-2】。我们由此可知，真福音的内容就是耶稣是

基督，是神的儿子；耶稣基督的所做（祂所作成的救赎之工）和所是（祂的身份）是我们罪人得救的根源，

而真信心是支取这救恩的唯一途径。这两者缺一不可！真福音是耶稣基督所成就的，我们人在其中没有丝

毫的作为；罪人要想得救，只有借着真信心来领受基督已经作成的救赎恩典就可以了。说到这里，我们可

能要问：那么我们自己是否具备真信心呢？或者说我们如何才能得着真信心呢？我想，这应该是我们当中

很多人关心的问题，所以我今天证道的题目就是：如何获得真信心。

一、现今教会界流行的错误说法

在指出罪人怎样可以获得真信心之前，我要先指出现今在教会界所流行的一些关于罪人怎样才能获得

真信心的错误说法。

1111、你只要信就可以了

我们常听到罪人在面对福音的邀请之时所提出的狡辩：“你所讲的我不能明白……神怎么创造出世界

万物的？死人还可以复活并且永远不死？这太不可思议了！我怎么可以相信我不明白或者是信不过来的事

情呢？”这个时候，我们就会听到那些传福音的人说：“很多事情你不信是不能明白的，只要信了就自然

可以明白了。”这些传福音的人认为罪人不信是他们不愿意相信，只要他们愿意相信就能够明白，也能够

得救。

2222、用好行为吸引人来相信

强调基督徒在世上的时候要有好行为，这本身并没有错。因为圣经告诉我们，真信主的人一定会有好

行为来表明自己的信仰【提后 2：19“然而然而然而然而，，，，神坚固的根基立住了神坚固的根基立住了神坚固的根基立住了神坚固的根基立住了。。。。上面有这印记说上面有这印记说上面有这印记说上面有这印记说：：：：‘‘‘‘主认识谁是他的人主认识谁是他的人主认识谁是他的人主认识谁是他的人。。。。’’’’

又说又说又说又说：：：：‘‘‘‘凡称呼主名的人总要离开不义凡称呼主名的人总要离开不义凡称呼主名的人总要离开不义凡称呼主名的人总要离开不义。。。。’’’’”】，来表达对神拯救的感恩【弗 4：1“我为主被囚的劝你们：既我为主被囚的劝你们：既我为主被囚的劝你们：既我为主被囚的劝你们：既

然蒙召然蒙召然蒙召然蒙召，，，，行事为人就当与蒙的恩相称行事为人就当与蒙的恩相称行事为人就当与蒙的恩相称行事为人就当与蒙的恩相称。。。。”】；好行为也正是神拯救我们之后要我们所行的【弗 2：10“我们原我们原我们原我们原

是他的工作，在基督耶稣里造成的，为要叫我们行善，就是神所预备叫我们行的是他的工作，在基督耶稣里造成的，为要叫我们行善，就是神所预备叫我们行的是他的工作，在基督耶稣里造成的，为要叫我们行善，就是神所预备叫我们行的是他的工作，在基督耶稣里造成的，为要叫我们行善，就是神所预备叫我们行的。。。。”】，是我们具有真信心

的明证【雅 2：17“这样这样这样这样，，，，信心若没有行为就是死的信心若没有行为就是死的信心若没有行为就是死的信心若没有行为就是死的。。。。”26“身体没有灵魂是死的身体没有灵魂是死的身体没有灵魂是死的身体没有灵魂是死的，，，，信心没有行为也是死的信心没有行为也是死的信心没有行为也是死的信心没有行为也是死的。。。。”】。

但是现今教会中却有人特别强调要借着我们的好行为吸引人来相信福音，引领罪人归向真神。他们说，当

我们基督徒有好行为的时候，自然会吸引罪人来相信我们所传的福音。这是不正确的。虽然耶稣基督说过，

当我们活出好行为的时候，世人便会将荣耀归给我们在天上的父【太 5：16“你们的光也当这样照在人前你们的光也当这样照在人前你们的光也当这样照在人前你们的光也当这样照在人前，，，，

叫他们看见你们的好行为，便将荣耀归给你们在天上的父叫他们看见你们的好行为，便将荣耀归给你们在天上的父叫他们看见你们的好行为，便将荣耀归给你们在天上的父叫他们看见你们的好行为，便将荣耀归给你们在天上的父。。。。”】，但这并不是说我们的好行为可以使人相信

福音，只是会使人归荣耀给神而已；还有使徒彼得说过，作为基督徒的妻子如果有贞洁的品行和敬畏的心，

并顺服自己的丈夫，就可以使不信的丈夫被感化过来【彼前 3：1-2“你们作妻子的要顺服自己的丈夫你们作妻子的要顺服自己的丈夫你们作妻子的要顺服自己的丈夫你们作妻子的要顺服自己的丈夫。。。。这这这这

样样样样，，，，若有不信从道理的丈夫若有不信从道理的丈夫若有不信从道理的丈夫若有不信从道理的丈夫，，，，他们虽然不听道他们虽然不听道他们虽然不听道他们虽然不听道，，，，也可以因妻子的品行被感化过来也可以因妻子的品行被感化过来也可以因妻子的品行被感化过来也可以因妻子的品行被感化过来。。。。这正是因看见你们有贞这正是因看见你们有贞这正是因看见你们有贞这正是因看见你们有贞
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洁的品行和敬畏的心洁的品行和敬畏的心洁的品行和敬畏的心洁的品行和敬畏的心。。。。”】，这里的意思也不是说妻子的好行为可以使不信的丈夫相信基督，而只是说可以

感化他们，使他们更容易来接受福音；这与使他们相信还是不一样的，就如约翰福音 8：30节说有人因为

基督的讲道而“信”了基督，但是这里的“信”还不是真信心，只是指更愿意来听道而已，因为基督接下

去对这些信祂的人说：“你们若常常遵守我的道，就真是我的门徒你们若常常遵守我的道，就真是我的门徒你们若常常遵守我的道，就真是我的门徒你们若常常遵守我的道，就真是我的门徒。。。。”【约 8：31】这我们在《何为真信心》

的那篇证道中提到错误的信心的时候举过这个经文的例子，我想弟兄姊妹应该还记得。

3333、用人情面子勉强人信主

不知道我们在座的那些以前非常热心传福音的弟兄姊妹有没有印象，我们可能曾经也是这样做的：向

人传福音的时候，一遍遍地不厌其烦地对人说，叫人来信耶稣，甚至隔三差五的还拎着东西往人家里跑，

最后那人碍于人情面子到教会来了，然后我们就说，感谢主！我结了一个福音的果子了。前几天还有外地

的一个姊妹对我说，她一个不信主的朋友，对她说，他被人缠上了，像作传销一样强迫他信主，三番五次

上门缠，传讲所谓的福音，这就是现今很多教会传福音的方式。当然，我在这里不是批判以爱心来对待不

信的人有什么问题，而是指出这样传福音的人，他们心中的那种以为这样就可以让人信耶稣的认识是错误

的。因为圣经告诉我们，真心接待基督的人“不是从血气生的，不是从情欲生的，也不是从人意生的不是从血气生的，不是从情欲生的，也不是从人意生的不是从血气生的，不是从情欲生的，也不是从人意生的不是从血气生的，不是从情欲生的，也不是从人意生的，，，，乃乃乃乃

是从神生的是从神生的是从神生的是从神生的。。。。”【约 1：13】让我们记得，用人情面子是不能使人真正信主的！

4444、用神迹奇事来使人相信

现今很多基督徒在面对不信之人的刚硬的时候，总是会说，要是神显个神迹或者立即惩罚一下他们就

好了，他们就会来相信基督了。我记得十几年前我和妻子刚结婚不久，她的奶奶就去世了。她的大伯和姑

妈家都是没有信主的，所以就在奶奶的坟头上烧纸放鞭炮，搞得是乌烟瘴气。我妻子气得说，巴不得神现

在发一个响雷把他们打到山下就好了，他们就会知道有神了。我那个时候对她说，这倒不一定，说不定他

们会更虔诚地拜奶奶，以为是自己哪里得罪了奶奶的灵魂而受到奶奶的报复；因为无知的人不能认识那是

神的作为，就算认识是神的作为，也不一定会敬畏神，启示录就告诉我们，当神的刑罚临到世人，使他们

身上长毒疮和受大冰雹的击打的时候，他们不单没有降服于神，反而是开口亵渎天上的神【启 16：10-11

“第五位天使把碗倒在兽的座位上第五位天使把碗倒在兽的座位上第五位天使把碗倒在兽的座位上第五位天使把碗倒在兽的座位上，，，，兽的国就黑暗了兽的国就黑暗了兽的国就黑暗了兽的国就黑暗了。。。。人因疼痛就咬自己的舌头人因疼痛就咬自己的舌头人因疼痛就咬自己的舌头人因疼痛就咬自己的舌头；；；；又因所受的疼痛和生的又因所受的疼痛和生的又因所受的疼痛和生的又因所受的疼痛和生的

疮，就亵渎天上的神，并不悔改所行的疮，就亵渎天上的神，并不悔改所行的疮，就亵渎天上的神，并不悔改所行的疮，就亵渎天上的神，并不悔改所行的。。。。”21“又有大雹子从天落在人身上，每一个约重一他连得（注：又有大雹子从天落在人身上，每一个约重一他连得（注：又有大雹子从天落在人身上，每一个约重一他连得（注：又有大雹子从天落在人身上，每一个约重一他连得（注：

一他连得约有九十斤一他连得约有九十斤一他连得约有九十斤一他连得约有九十斤））））。。。。为这雹子的灾极大为这雹子的灾极大为这雹子的灾极大为这雹子的灾极大，，，，人就亵渎神人就亵渎神人就亵渎神人就亵渎神。。。。”】。另外，耶稣基督当年在地上的时候也行了很

多的神迹奇事，圣经说也有很多人因为基督所行的神迹而信了祂的名，但是基督却不将自己交托他们，意

思也就是说基督根本不承认他们是真正的基督徒【约 2：23-25】。所以我们看见了，用神迹奇事并不能使

人真正相信福音，成为基督徒！但是非常遗憾！现今有太多的教会还是想借着神迹奇事来使人相信福音。

最典型的就是灵恩派的人士，他们主张用神医布道，到处开医治大会，然后报告说有多少多少人决志信主。

这是非常荒谬的！事实上，用神迹奇事来传福音的观点是从地狱发出来的建议，也是被圣经否决的建议，

我们可以参看路加福音十六章基督所说的财主和拉撒路的比喻，财主在地狱的火中向亚伯拉罕建议打发拉

撒路从死里复活去传福音，认为这样他的五个弟兄一定会信主，但是亚伯拉罕说：“若不听从摩西和先知若不听从摩西和先知若不听从摩西和先知若不听从摩西和先知

的话，就是有一个从死里复活的，他们也是不听劝的话，就是有一个从死里复活的，他们也是不听劝的话，就是有一个从死里复活的，他们也是不听劝的话，就是有一个从死里复活的，他们也是不听劝。。。。”【路 16：31】

5555、在特殊经历中使人相信和重生

异端重生派教导人说，罪人要想得到重生，就必须要先相信和悔改，而要想重生，就必须要有哭三天

三夜并且见到异象，又听到声音说“小子，你的罪赦了”这样的经历；灵恩派和真耶稣教会教导说人必须

要有说方言的经历才能够重生；还有奥秘派（主要代表人物是盖恩夫人、宾路易师母、史百克和倪柝声等

人）认为要有特殊的经历（听见有声音对自己说话）才算是真正认识主的人；这种观点在现今的教会中是

最迷惑人的，因为几乎所有的福音派教会都受到这种观点的影响，很多基督徒都非常羡慕和向往能够听到
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声音对自己说话，认为这样才是真正的属灵人。

二、真信心真正的来源是来自于神的恩赐，是由圣灵在罪人的心中借着圣道所作成的

1111、罪人本身并不具备真信心或者相信的能力

我们上面看到了现今教会界那许多的关于罪人如何拥有真信心的错误说法，虽然有很多种，但是实际

上本质都是一样的，那就是他们都认为罪人本身里面就具备真信心或相信的能力，只是需要我们用不同的

方法将真信心和相信的能力给发掘或是激发出来。这就是教会历史上有名的异端伯拉纠主义、半伯拉纠主

义和阿民念主义的观点，是明显与圣经的教导相背的！圣经宣告罪人本身根本不具备真信心或者相信的能

力，因为他们是死在过犯罪恶之中的人【弗 2：1“你们死在过犯罪恶之中，他叫你们活过来你们死在过犯罪恶之中，他叫你们活过来你们死在过犯罪恶之中，他叫你们活过来你们死在过犯罪恶之中，他叫你们活过来。。。。”】，是属灵

上的死人【太 8：21-22“又有一个门徒对耶稣说又有一个门徒对耶稣说又有一个门徒对耶稣说又有一个门徒对耶稣说：：：：‘‘‘‘主啊，容我先回去埋葬我的父亲主啊，容我先回去埋葬我的父亲主啊，容我先回去埋葬我的父亲主啊，容我先回去埋葬我的父亲。。。。’’’’耶稣说耶稣说耶稣说耶稣说：：：：‘‘‘‘任凭死任凭死任凭死任凭死

人埋葬他们的死人人埋葬他们的死人人埋葬他们的死人人埋葬他们的死人，，，，你跟从我吧你跟从我吧你跟从我吧你跟从我吧！！！！’’’’”】；他们的心中是与神为敌和恨神的【西 1：21；罗 1：30；约 15：23】；

他们是受罪的捆绑和魔鬼的辖制而没有自由的人【徒 8：23；约 8：44；提后 2：26】。这样的人怎么可能

还具备相信的能力或者本身就拥有真信心呢？

2222、真信心乃是出于神的恩赐

既然所有的人都是罪人，没有一个义人，那么就都是死在过犯罪恶之中的“死人死人死人死人”，是与神为敌的，

是被罪捆绑的，根本不具备真信心或相信的能力，所以罪人凭着自己是绝对不能得救或者主动来相信基督

的；除非神开恩怜悯罪人，主动来拯救罪人，使他们活过来【弗 2：1“你们死在过犯罪恶之中你们死在过犯罪恶之中你们死在过犯罪恶之中你们死在过犯罪恶之中，，，，他叫你们他叫你们他叫你们他叫你们

活过来活过来活过来活过来。。。。”】，并且赐给他们信心，使他们可以借着信心与基督联合，得蒙拯救。因此圣经告诉我们：“你们你们你们你们

得救是本乎恩得救是本乎恩得救是本乎恩得救是本乎恩，，，，也因着信也因着信也因着信也因着信。。。。这并不是出于自己这并不是出于自己这并不是出于自己这并不是出于自己，，，，乃是神所赐的乃是神所赐的乃是神所赐的乃是神所赐的；；；；也不是出于行为也不是出于行为也不是出于行为也不是出于行为，，，，免得有人自夸免得有人自夸免得有人自夸免得有人自夸。。。。”【弗 2：

8-9】所以我们要知道，罪人得到救恩的唯一媒介——真信心不是罪人自身具备的，乃是出于神的恩赐！

3333、是由圣灵借着圣道在罪人心中所作成的

那神是通过什么途径将信心赐给每一个属于祂的人的？这就要归功于圣灵的工作了。主耶稣在向门徒

们论到圣灵来施行救恩的工作时就特别地说：“祂既来了既来了既来了既来了，，，，就要叫世人为罪就要叫世人为罪就要叫世人为罪就要叫世人为罪、、、、为义为义为义为义、、、、为审判自己责备自己为审判自己责备自己为审判自己责备自己为审判自己责备自己。”

【约 16：8】我们在讲《何为真信心》的时候就已经说明，真信心就是对耶稣基督三大职分的正确回应，

缺一不可。因此，“为罪为罪为罪为罪、、、、为义为义为义为义、、、、为审判自己责备自己为审判自己责备自己为审判自己责备自己为审判自己责备自己。”就是真信心最主要的表现，所以我们透过基督所

论圣灵来要作的工就可以知道，真信心是圣灵所作成的工作。“为罪为罪为罪为罪”就是指因着基督先知的职分所做的

工而带来的果效，认识自己的罪并且知道自己的无可救药；“为义为义为义为义”是指基督祭司的职分所带来的恩典，

基督成就了律法的义，并且将这义赐给了我们；“为审判为审判为审判为审判”指基督徒要因着基督君王的职分而看到自己的

亏欠以及努力对基督王权的顺服，这就是圣灵将基督的救恩施行在罪人身上所要做的工。那圣灵是如何作

成这重要的工作的呢？乃是借着圣道，就是福音的真理。因为圣经论到基督徒的重生的时候，分别用了不

同的说法，有说是从圣灵生的【约 3：5“耶稣说耶稣说耶稣说耶稣说：：：：‘‘‘‘我实实在在地告诉你：人若不是从水和圣灵生的，就我实实在在地告诉你：人若不是从水和圣灵生的，就我实实在在地告诉你：人若不是从水和圣灵生的，就我实实在在地告诉你：人若不是从水和圣灵生的，就

不能进神的国不能进神的国不能进神的国不能进神的国。。。。’’’’”】，有说是借着福音生的【林前 4：15“你们学基督的你们学基督的你们学基督的你们学基督的，，，，师傅虽有一万师傅虽有一万师傅虽有一万师傅虽有一万，，，，为父的却是不多为父的却是不多为父的却是不多为父的却是不多，，，，

因我在基督耶稣里用福音生了你们因我在基督耶稣里用福音生了你们因我在基督耶稣里用福音生了你们因我在基督耶稣里用福音生了你们。。。。”】，又有说是借着真道生的【彼前 1：23“你们蒙了重生你们蒙了重生你们蒙了重生你们蒙了重生，，，，不是由于能不是由于能不是由于能不是由于能

坏的种子，乃是由于不能坏的种子，是藉着神活泼常存的道坏的种子，乃是由于不能坏的种子，是藉着神活泼常存的道坏的种子，乃是由于不能坏的种子，是藉着神活泼常存的道坏的种子，乃是由于不能坏的种子，是藉着神活泼常存的道。。。。”雅 1：18“他按自己的旨意，用真道生了他按自己的旨意，用真道生了他按自己的旨意，用真道生了他按自己的旨意，用真道生了

我们，叫我们在他所造的万物中，好像初熟的果子我们，叫我们在他所造的万物中，好像初熟的果子我们，叫我们在他所造的万物中，好像初熟的果子我们，叫我们在他所造的万物中，好像初熟的果子。。。。”】；而只有重生的人才具备真信心【约 1：12-13“凡凡凡凡

接待他的，就是信他名的人，他就赐他们权柄，作神的儿女。这等人不是从血气生的，不是从情欲生的接待他的，就是信他名的人，他就赐他们权柄，作神的儿女。这等人不是从血气生的，不是从情欲生的接待他的，就是信他名的人，他就赐他们权柄，作神的儿女。这等人不是从血气生的，不是从情欲生的接待他的，就是信他名的人，他就赐他们权柄，作神的儿女。这等人不是从血气生的，不是从情欲生的，，，，

也不是从人意生的，乃是从神生的也不是从人意生的，乃是从神生的也不是从人意生的，乃是从神生的也不是从人意生的，乃是从神生的。。。。”】。可见，基督徒蒙重生和生发真信心，不是因为传福音之人的人情

面子，不是因为看见或经历了神迹奇事，也不是自己意志决定的结果，而是圣灵借着圣道所作成的工作！

4444、我们要如何才能获得真信心
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那我们到底要如何才能获得真信心呢？既然我们通过上面的论述已经知道，罪人本身并不具备真信

心，而用好行为和爱心不能使人有真信心，用人情面子也不能使人真正信主，用神迹奇事和特殊经历也不

能使人得着真信心，那我们就不能指望自己通过这些途径来得着信心。圣经告诉我们，信心是来自于神的

恩赐，是圣灵借着圣道在我们的心里所作成的工；今天的证道经文也告诉我们：获得信心的重要途径是来

自于神的话【罗 10：17“信道是从听道来的，听道是从基督的话来的信道是从听道来的，听道是从基督的话来的信道是从听道来的，听道是从基督的话来的信道是从听道来的，听道是从基督的话来的。。。。”】！我们能做的不是用错误的方法

去使别人得着信心或让自己得着信心（这是不可能的！），而是要尽量多听道，多接触真理，让圣灵可以在

适当的时候作工，使我们蒙恩。感谢神对我们惟恩教会的施恩！我们当中有很多人可能已经领受了真信心

这宝贵的恩典，但也可能还有一些人还没有得着这宝贝；所以，我在这里给大家有几点建议：（1111）要寻找

真教会，听纯正的福音。假道、假福音没有正确地宣讲基督，圣灵也不会借着假道来作工，所以我们只有

在真教会的讲台上才能够听到纯正的福音，圣灵也才会运行作工，在我们心里生发信心，使我们得救。（2222）

要祷告，祈求圣灵赐给我们柔软的心。正如坚硬的土地不利于庄稼的生长，照样，刚硬的心地也不利于圣

道生发功效；只有柔软、诚实的心田才能使道种结实三十倍、六十倍和一百倍。（3333）要殷勤读圣经，学习

真理。正如传道者教导我们在管理自己的钱财和经济时需要多元化，尽量多把握机会：“早晨要撒你的种早晨要撒你的种早晨要撒你的种早晨要撒你的种，，，，

晚上也不要歇你的手晚上也不要歇你的手晚上也不要歇你的手晚上也不要歇你的手，，，，因为你不知道哪一样发旺因为你不知道哪一样发旺因为你不知道哪一样发旺因为你不知道哪一样发旺：：：：或是早撒的或是早撒的或是早撒的或是早撒的，，，，或是晚撒的或是晚撒的或是晚撒的或是晚撒的，，，，或是两样都好或是两样都好或是两样都好或是两样都好。。。。”【传 11：6】

照样，我们也不能单单指望一周中主日一次到教会听道的机会来获得真信心，我们应该尽量使自己多多来

面对神的真理，仰望圣灵施恩的工作。所以我们需要殷勤地读圣经，也要参加教会其它的聚会学习，使自

己多接触神的道，让圣灵做祂自己的工。说不定哪天，或在主日的崇拜中，或在周间的聚会中，或在自己

的读经中，圣灵就做了祂奇妙的工，使我们得着真信心，领受基督福音中一切的福益。

5555、真信心是需要不断成长的

最后，需要提醒大家的是，真信心是需要不断成长的；我们不能因为确知自己已经得着真信心就认为

可以万事大吉了。使徒保罗论到神的义借着福音显明出来的时候说：“因为神的义正在这福音上显明出来；

这义是本于信，以至于信。如经上所记：‘义人必因信得生。’”【罗 1：17】“本于信，以至于信”的意思就

是指神所赐给我们的真信心是会不断成长的，是持续不断的进深的。真信心的成长不单是要借着在神真道

上的认识，也是要在实际的生活中身体力行地遵守神的道，让神的话真正成为我们脚前的灯和路上的光。

因此我们就有责任努力追求在神真道上的学习和遵行，使我们的信心不断成长，以致更好地来见证荣耀神

的圣名。

惟愿神特别赐福我们这一群，使我们每个人都确定是领受真信心的，也是努力追求信心的成长的，以

致能够结出果子与蒙召的恩相称，叫神的名在我们身上大得荣耀。阿们！

思考问题：

1、现今教会界认为我们可以怎样使人有信心来相信福音？为什么这些主张是错误的？

2、你从哪些圣经经文知道罪人本身根本不具备真信心？

3、圣经哪里告诉我们真信心是神赐给我们的？是怎么在我们生命中作成的？

4、我们要怎样才能获得真信心？拥有真信心可以给我们带来哪些福益？

5、在真信心的成长上我们自己需要尽哪些方面的本分？你是如何做的？

基督教改革宗合肥惟恩教会

吴卫真弟兄
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